



A la fin de 1973, il existait 359 compagnies (127 canadiennes, 48 britanniques et 184 étrangères) autorisées par le Département fédéral des Assurances à offrir des assurances autres que l'assurance-vie. De ce nombre, 93 étaient des compagnies d'assurance-vie qui offraient également des assurances contre les accidents personnels et la maladie.

Le revenu net provenant des primes des compagnies à enregistrement fédéral est passé d'un peu moins de \$4 millions en 1880 à \$2,534 millions en 1973. Une analyse des primes et des sinistres réalisés par catégorie d'assurance (y compris l'assurance maritime) figure au tableau 19.34, et par province au tableau 19.35.

L'actif des compagnies canadiennes d'assurance biens et risques divers à l'échelle mondiale s'établissait à \$2,276 millions à la fin de 1973. L'actif des compagnies britanniques